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今日关注

淇河晨报

淇滨热力有限公司通知

为了维护广大用热户的权益，规范集中供热市场秩序，淇滨热

力公司与公安部门近日展开联合行动，对集中供热的单位和小区进

行逐个排查，逐户梳理，重点查处窃热户和其他违规用热行为。对于

没有缴费的用户，在提示和警告后，将依据鹤壁市城市集中供热管

理办法给予行政处理，对于情节严重的，将根据治安管理处罚条例

进行处罚。

热力公司今后将进一步加大供热稽查力度，并且将实现供热稽

查常态化，望用户规范用热行为，自觉履行用热缴费义务。

绝对的好消息！ 早就应该

这样了！插播广告，浪费观众的

时间，让人看电视盲目等待，很

不爽。更有甚者，插播一些虚假

广告，害人害己。希望电视剧的

剧前剧尾也尽量不要插播广

告。

王志庆 新区市民

人们经常用“广告中插播

电视剧” 来形容广告的泛滥。

这也反映出人们对当前电视

台不顾观众感受大肆在电视

剧中插播广告的反感和无奈。

在市场经济条件下，电视台播

广告是创收的需要，可也要兼

顾到观众的连贯观看需要，而

不能只顾播广告挣钱。

赵珊珊 新区市民

11 月 29 日 07 版

《明年起每集电视剧中间

不得以任何形式插播广告》
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今天白天多云，偏北风 4

级到 5 级， 零下 1

℃

到 2

℃

，

夜里到明天小雪转阴。

伴随着北风和降温，昨

天的降雨转为降雪， 降雪在

夜里逐渐结束， 但降温的步

伐并不会停止， 请注意防寒

保暖。

今 天 我 市 各 气 象 指 数

是：

紫外线指数：二级，辐射

强度弱；

人体舒适度：早晚为八，

感觉寒冷， 中午为七， 感觉

冷；

感冒指数：四级，容易感

冒，请注意适当增加衣服；

空气质量：二级，良。

更多天气资讯， 请拨打

12121。

记者从国防部新闻事务局获悉， 今年 8 月我航母平台顺利完成首次出海试验

后，按计划返回船厂继续实施改装和测试，目前已完成有关工作，11 月 29 日再次

出海，开展相关科研试验。

当日上午 10 时，当地的消息人士称，“航母要走，目前拖船已经靠上去了。 ”

记者此前获悉，航母第二次试航原定于 28 日，但由于天气原因延迟至 29 日。

当天大连天气晴朗。

上午 11 时，根据现场人士描述，在航母周围聚集了大概七八艘拖船，有六艘正

在进行拖拽。目击者称：“甲板上和舰岛上都是来来回回走动的人。我看到是拖船正

在对航母进行调头。 一旦掉头成功就可以驶离港口了。 ”

上午 11 时半，航母掉头成功缓缓驶出港口。

航母再次海试已经是日常性训练。第一次航母出海选在全黑的早上，很多军迷

都大为叹息。 而第二次海试航母出海选择在白天进行， 但现场并没有聚集大量军

迷。

外观变化

甲板画上起降标志线

大连当地的军事爱好者对记者描述，从外观看上去，航母最大的变化是船底和

甲板重新涂装。

据称，甲板应该是防滑涂料，颜色从浅灰到深灰，并且完整画上了飞机起降区

域和起飞标志线。 船底则涂上了标准的海军红。 新涂装与现役舰艇颜色同样，可以

基本确定是其服役后的颜色。

最大亮点

或将进行舰载机测试

仿照国外航母的海试惯例，消息人士向记者表示，此次海试有两大主要方向，

第一个是针对上次试航中发现的一些问题在修改后要进行再次测试。

此外，此次海试最大的亮点是将进行舰载机的测试。第一次海试进行了直升机

测试，目前舰上相关设施，比如拦阻索、控流板都准备得差不多了。

此次舰载机的测试主要集中在分解动作上，比如降落和起飞。而一个体系的过

程则包括飞机从机库提出，到甲板上加油充气，加挂弹药，起飞，着落，则不会在此

次海试中进行。

军事专家表示，航母的试航肯定不等于航母已经有了战斗力。按照世界大国航

母发展的经验来看，航母进行试航，一般要经过两至三年的时间，而拥有战斗力一

般要有八到十年的时间。 因为中国是第一次拥有和发展自己的航母，白手起家，各

方面都没有经验， 要组建成最终像美国那样的航母战斗群， 应该说还有相当的差

距。

此次，新涂装后的航母甲板看起来很干净、整洁！起降滑跑线中线，直升机降落

区一目了然。

相关新闻

国防部否认建航母舰队

近日，在国防部例行记者会上，国防部发言人耿雁生针对有媒体报道中国计划

以航母为核心建“第四舰队”回应称，现在还谈不上航母的具体部署。

耿雁生表示，目前，该舰还在船厂进行改装和测试工作，建成以后将用于科研

试验和训练。现在还谈不上它的具体部署，其他后续工作也要根据科研试验和训练

情况来确定。 针对有记者提问军方参与“天宫一号”发射一事，耿雁生表示，航天事

业规模庞大，体系非常复杂，军队在组织协调大规模行动方面有着独特的优势。 因

此，军队参与航天事业，既是世界各国的通行做法，也是航天事业高度风险性、高度

严密性的客观需要。

另据俄罗斯军事工业综合体网站 11 月 24 日报道， 中国在建造首艘航空母舰

的过程中遭遇了新的麻烦———从乌克兰购进的“瓦良格”号未安装舰载机着舰拦阻

装置，而中方几乎不大可能从国际市场上购买到这类装备。

文章称，在《汉和》记者于 2011 年参观普罗列塔尔机器制造厂时得知，俄中双方

的谈判遇到了不小的困难， 俄军工企业领导人可能已决定不向中国出售着舰拦阻装

置。 据消息人士透露，中国曾成功从乌克兰获得了用于装备 JL-9 教练机和歼 -15 舰

载机的着舰挂钩，而不是直接向俄方购买。 就俄方为何会在最后一刻拒绝向中方提供

着舰拦阻装置的问题，答复是：“战略性的武器系统被禁止出口中国。 航空母舰、核潜

艇、核武器生产技术均属于战略性武器之列。 ” （综合新华社、《法制晚报》等消息）

我国航母第二次海试

或将进行舰载机测试

航母出海前。（飞扬军事供图）

航母驶出港口。（网友供图）

11 月 6 日， 记者问及中国国产航母舰载机的问

题，中航工业副总经理耿汝光曾答复说，中国按照计划

进行航母项目，而中航工业按照国家的需要和安排，研

制适合航母的舰载飞机； 中航工业为国家研制维护国

家安全的装备，至于最后的结果，耿总表示请大家“等

待着眼见为实”。

网传我国第一代舰载机歼 15


